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日 程 曜 開　議　時　刻

開 会

第 １ 日 １０ 月 ２３ 日 水 午前１１時００分 本 会 議 会 議 録 署 名 議 員 の 指 名

諸 般 の 報 告

議 案 上 程

提 案 理 由 の 説 明

質 疑 ・ 討 論 ・ 採 決

閉 会

会 議  ・ 休 会 そ の 他

令和元年第６回能登町議会１０月会議 会議日程表

月　　日

１０月２３日　（１日間）
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開 会（午前１１時００分） 

 

議長（河田信彰） 

 一同起立。 

 おはようございます。 

 本会議が始まる前に、去る１０月１２日、１３日にかけて東日本を縦断し、

未曾有の大災害で大きな爪跡を残した台風１９号。猛烈な雨の影響で大規模な

洪水被害が各地で発生し、多くの方が被災し、亡くなられた方、いまだ行方不

明になっている方、また、負傷された方が多数おられます。 

 この災害に見舞われた方々にお見舞いを申し上げますとともに、亡くなられ

た方々に対しまして黙禱いたします。 

 

（黙禱） 

 

議長（河田信彰） 

 お直りください。 

 ご着席ください。 

 

開   議 

 

議長（河田信彰） 

 昨日、「天皇陛下即位の礼」の儀式がとり行われ、国民に希望を抱かせる儀式

に深く感動を覚えたことと存じます。ここに、心からお喜び申し挙げます。 

 それでは、会議に移ります。 

 ただいまから、令和元年第６回能登町議会１０月会議を開会します。 

 ただいまの出席議員数は１４人で定足数に達しておりますので、これから本

日の会議を開きます。 

 なお、本１０月会議の会議期間は、会議日程表のとおり本日１日といたしま

す。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 

 あらかじめ本日の会議時間を延長しておきます。 

 

会議録署名議員の指名 

 

議長（河田信彰） 

 日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。 
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 会議録署名議員は、会議規則第１２２条の規定によって、 

 ３番 馬場  等 君 

 ４番 田端 雄市 君を 

指名いたします。 

 

諸般の報告 

 

議長（河田信彰） 

 日程第２、「諸般の報告」を行います。 

 地方自治法第１２１条第１項の規定により、説明のため議場に出席を求めた

者の職氏名は、お手元に配付のとおりであります。 

 次に、本日の会議に町長より別冊配付のとおり議案３件が提出されておりま

すので、ご了承願います。 

 次に、町長から地方自治法第１８０条第１項の規定による専決処分の報告１

件があり、報告第１３号としてお手元に配付いたしましたので、ご了承願いま

す。 

 これで、諸般の報告を終わります。 

 

議案上程 

議案第９３号～議案第９５号 

 

議長（河田信彰） 

 日程第３ 議案第９３号「令和元年度能登町一般会計補正予算（第３号）」か

ら、日程第５ 議案第９５号「請負契約の締結について」までの３件を一括議

題とします。 

 

提案理由の説明 

 

議長（河田信彰） 

 町長から提案理由の説明を求めます。 

 町長 持木一茂君。 

 

町長（持木一茂） 

 本日ここに、令和元年第６回能登町議会１０月会議の開会に当たり、提案い

たしております議案の提案理由をご説明する前に、一言ご挨拶申し上げます。 

 まずもって、１０月１２日から１３日にかけて台風１９号による記録的な豪
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雨で甚大な被害が発生しております。余りにも広範囲であり、いまだ被害の全

容はわかっていない状況です。議員の皆様とともに黙禱させていただきました

が、とうとい命を落とされた多くの方々とご遺族に心からお悔やみ申し上げま

すとともに、被災されました方々に対しまして謹んでお見舞いを申し上げます。 

 被災地の復旧が一日も早く進むことを願っております。当町としても可能な

限り協力してまいりたいと考えております。 

 姉妹都市の千葉県流山市では、幸いにも大きな被害はありませんでしたが、

流山市の姉妹都市である福島県相馬市が全域で断水となりました。当町では、

相馬市に対して海洋深層水約7.2トン分を災害支援物資として１６日にお届け

させていただきました。完全復旧には長期間を要する模様でありますので、状

況を注視しながら今後の対応を考えてまいります。 

 また、台風１９号は、これまでに経験したことがない記録的な大雨をもたら

しました。このような大災害は、いつ私たちの地域にも起こってもおかしくあ

りません。今回の台風被害は、これまでの災害対策や防災対策について改めて

考え直さなければならない点などが多くあると思います。 

 当町においても、今回の大災害を教訓として、防災体制を強化し、災害対策

に万全を記したいと思っております。 

 それでは、本日提案いたしました議案３件につきまして、その大要をご説明

いたします。 

 議案第９３号は、一般会計予算の補正であります。 

 今回の補正の主な内容は、天皇陛下御即位をお祝いする国民祭典への参加経

費と役場能都庁舎跡地整備計画策定費の追加であります。 

 議案第９３号「令和元年度能登町一般会計補正予算（第３号）」は、４６３万

７，０００円を追加して、予算総額を１８４億８９１万２，０００円とするも

のです。 

 歳出から説明いたします。 

 第７款「商工費」、第１項「商工費」、第３目「観光費」に４６３万７，００

０円を追加いたしました。１１月９日に皇居外苑で開催される「天皇陛下御即

位をお祝いする国民祭典」に、日本遺産に認定されている能登地区のキリコ祭

りの出演打診があり、非常に光栄なことであり、祭りのＰＲや観光誘客にもつ

ながることから、観光協会より宇出津あばれ祭のキリコを出演することとし、

その所要経費を補助金として追加するものです。 

 そのほか、本年３月の役場能都庁舎跡地利活用検討委員会からの答申を踏ま

えて、役場跡地整備に係る計画策定費を追加しております。 

 以上、４６３万７，０００円の財源として、第１７款「繰入金」を追加し、

収支の均衡を図りましたので、よろしくお願いいたします。 
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 次に、議案第９４号「請負契約の締結について」は、令和元年度社会資本整

備総合交付金事業町道１級鴨川上長尾１号線（孫三橋）橋脚撤去新設工事にお

きまして、去る１０月９日、制限つき一般競争入札（事後審査型）を行いまし

たところ、９，５７０万円で能登町字当目の柳田建設株式会社が落札いたしま

したので、地方自治法第９６条第１項第５号の規定により議会の議決を求める

ものであります。 

 次に、議案第９５号「請負契約の締結について」は、令和元年度旧白丸小学

校解体工事におきまして、去る１０月１５日、制限つき一般競争入札（事後審

査型）を行いましたところ、７，３２６万円で能登町字松波の株式会社西中建

設が落札いたしましたので、地方自治法第９６条第１項第５号の規定により、

議会の議決を求めるものであります。 

 以上、本１０月会議に提出いたしました議案につき、その大要をご説明申し

上げましたが、議員各位におかれましては、慎重なるご審議をいただきまして、

適切なるご決議を賜りますようお願い申し上げまして、提案理由の説明を終わ

らせていただきます。 

 どうかよろしくお願い申し上げます。 

 

議長（河田信彰） 

 以上で提案理由の説明が終わりました。 

 

質   疑 

 

議長（河田信彰） 

 ただいま議題となりました議案第９３号から議案第９５号までの３件の審議

方法についてお諮りします。 

 議案第９３号から議案第９５号までの３件の審議方法は、全体審議といたし

たいと思います。これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（河田信彰） 

 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第９３号から議案第９５号までの３件は、全体審議とする

ことに決定しました。 

 これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 
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（「なし」の声あり） 

 

議長（河田信彰） 

 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 

討   論 

 

議長（河田信彰） 

 これから討論を行います。 

 討論はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

議長（河田信彰） 

 討論なしと認めます。 

 これで討論を終わります。 

 

採   決 

 

議長（河田信彰） 

 これから採決を行います。 

 お諮りします。 

 議案第９３号「令和元年度能登町一般会計補正予算（第３号）」の１件は、原

案のとおり決定することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（河田信彰） 

 ありがとうございました。起立全員であります。ご着席ください。 

 したがって、議案第９３号の１件は、原案のとおり可決されました。 

 次に、議案第９４号「請負契約の締結について」の１件は、原案のとおり決

定することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 
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議長（河田信彰） 

 ありがとうございました。起立全員であります。 

 したがって、議案第９４号の１件は、原案のとおり可決されました。 

 次に、議案第９５号「請負契約の締結について」の１件は、原案のとおり決

定することに賛成する諸君の起立を求めます。 

 

（賛成者起立） 

 

議長（河田信彰） 

 ありがとうございます。起立全員であります。 

 したがって、議案第９５号の１件は、原案のとおり可決されました。 

 以上で、本１０月会議に付議されました議件は全部終了しました。 

 

閉会の挨拶 

 

議長（河田信彰） 

 町長から発言を求められておりますので、これを許します。 

 町長 持木一茂君。 

 

町長（持木一茂） 

 令和元年第６回能登町議会１０月会議を閉会されるに当たり、一言ご挨拶申

し上げます。 

 議員の皆様には、令和元年度能登町一般会計補正予算を初めとする重要案件

に対し、慎重なるご審議を賜り、いずれも原案どおり可決いただきましたこと

を厚くお礼申し上げます。 

 今回議決をいただきました２件の請負工事につきましては、現場の安全確保

について十分に注意して進めていきたいと考えております。 

 さて、昨日、２００近い外国の元首、祝賀使節の参列のもと、天皇陛下の即

位礼正殿の儀が行われ、そのご即位を国民の皆がお祝いいたしました。即位の

礼は、１０月３１日まで行われ、私も、金沢市で３０日に行われる「天皇陛下

御即位石川県奉祝大会」や今回補正予算として計上させていただきました１１

月９日に皇居外苑で行われる「天皇陛下御即位をお祝いする国民祭典」に宇出

津あばれ祭のキリコとともに出席し、心よりお祝いを申し上げたいと思います。 

 また、１０月１８日から２０日にかけて広島市で行われた第１３回Ｕｌ８日

本陸上競技選手権大会において、能登高校３年生の中町真澄さんが男子円盤投
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げで見事に優勝されました。中町さんの日々の努力と周りの方々の支えが結果

としてあらわれたものと心よりお祝いを申し上げたいと思います。 

 また、１１月３日、４日には、内浦体育館を主会場に第１５回能登町民文化

祭が開催されます。ことしも書道や絵画、陶芸などの展示品を初め、民謡や舞

踊など各団体などで活躍されている方々の日ごろの成果が存分に発揮されるこ

とと思います。毎年たくさんの町民の方々が文化、芸術に触れる機会を提供し

てくださることは、心豊かな社会を形成し、「文化によるまちづくり」に大きな

役割を果たしていただいております。皆様におかれましては、ぜひ、ご家族や

ご友人、ご近所の方などを誘って足を運んでいただきたいと思います。 

 最後になりますが、今後とも能登町発展のため議員各位のご理解とご協力を

お願いいたしまして、閉会に当たっての挨拶とさせていただきます。 

 どうもありがとうございました。 

 

散   会 

 

議長（河田信彰） 

 ここで、確認のため申し上げます。 

 さきの定例会議の休会決議で、あす１０月２４日から１２月定例会議の定例

日の前日であります１２月５日までの間は休会とすることに決定しております

ことをご承知願って、本日は、これをもちまして散会いたします。 

 皆さん、ご苦労さまでした。 

 

                       散 会（午前１１時１６分） 
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上記、会議の経過を記載し相違ないことを証するため、個々に署名する。 

 

令和元年１０月２３日 

 

                  能登町議会議長  河 田 信 彰 

 

 

                  会議録署名議員  馬 場   等 

 

 

                  会議録署名議員  田 端 雄 市 

 


